
 

 
 

 
 

Frage an Stadträtin Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 17. Oktober 2019 

von 

GRin Tamara Ussner 

 
 

 

Betreff: Dringlicher Antrag im Oktober 2018 zu nachhaltiger Mobilität von Schüler*innen 

 

Sehr geehrte Frau Stadträtin, 

 

der Gemeinderat hat auf meinen Dringlichen Antrag hin beschlossen, dass bis März 2019 ein Konzept 

für Schulwegpläne nach Schweizer Vorbild für 5 Grazer Pflichtschulen erstellt werden soll. Da mir 

bisher keine Informationen darüber vorliegen, ob und in welcher Form dieser Auftrag umgesetzt 
wurde, stelle ich an Sie folgende Frage: 

 

Wie ist der Stand des Projektes „Schulwegpläne für Grazer Pflichtschulen“, das auf Basis 

des Dringlichen Antrags vom Oktober 2019 im Grazer Gemeinderates mit großer Mehrheit 

beschlossenen wurde und bis März 2019 umgesetzt werden sollte? 

 

 


